

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: - (2019)
Heft: 5

Artikel: Genève : journée de la police
Autor: Vautravers, Alexandre
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-868005>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Police

Genève : Journée de la Police

Col EMG Alexandre Vautravers

Rédacteur en chef, RMS+

Dimanche 15 septembre 2019, la Police cantonale genevoise a organisé ses journées portes ouvertes extra-muros, dans le complexe sportif du Bois-des-Frères à Vernier. La Police internationale, qui est responsable de la sécurité de l'aéroport ainsi que du quartier des organisations internationales et des ambassades, a été à l'honneur.

Plusieurs centaines de visiteurs ont répondu présent et ont passé la journée sur place. Ils ont pu se familiariser et voir à l'exercice les différentes unités de la Police internationale, en particulier :

- Le dépachement de protection rapprochée (DPR), responsable de la sécurité des visiteurs de marque de la Genève internationale; il s'agit de la seule unité de Police cantonale professionnelle dans ce domaine.
- Le groupe d'intervention de l'aéroport (PORTO) susceptible d'être engagé dans le cas de détournement d'aéronefs notamment.

A cela se sont ajoutés les présentations de moyens de contrôles d'identité. De même que l'ensemble des véhicules spéciaux utilisés par la Police internationale...



jusqu'au *Piranha* 6x6 dont plusieurs exemplaires sont employés régulièrement sur l'aéroport ou dans le canton.

Outre ces unités d'élite et leur matériel, l'accent de la journée a été mis sur le recrutement. Les visiteurs ont ainsi pu suivre des présentations sur les examens d'entrée. Une salle de gymnastique permettait également aux personnes intéressées de venir s'entraîner à l'échelle 1:1. Un bureau de recrutement était ouvert, car la Police genevoise recrute dans les prochains mois une cinquantaine d'aspirants, en raison du passage de la formation de base d'un à deux ans.

Une merveilleuse journée, didactique et superbement organisée. Espérons que celle-ci aura suscité quelques nouvelles vocations dans les métiers de la sécurité.

A+V

